
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

はるごと 

平成 27年 

10月 
開催分 

ラウンドテーブル 
●開催日：平成27年10月14日 ●発行日：平成27年11月11日 

毎
月
第
２
水
曜
日
・
夜
７
時
よ
り
山
本
コ
ミ
セ
ン
４
階
で
開
催
！
ど
な
た
で
も
参
加
で
き
ま
す
！ 

ラウンドテーブルは、まちのことを話す場。 

地域の役員さんじゃなくても関係なく、どなたで

も参加していただけます。 

何かを決める場でも会議でもありません。 

東山本小学校区まちづくり協議会 

info@harugoto.com 

この議事録は東山本小学校区まちづくり協議会ＨＰにも掲載しています http://harugoto.com/ 

 

2015秋号 

年に２回の『はるごと』が出来ました。 

表紙はトピックスとして小学校の運動会の

華やかな部分を載せています。エイサーの

演技での赤色が綺麗かなと思って多く載せ

ました。 

この『はるごと』は、４月の第一日曜日の

農閑期にお弁当を持って田んぼに出かけて

近所の方とお話をするという地域コミュニ

ティ「はるごと」の名前を取って、名づけ

させていただきました。極力字を少なく

し、4月から9月までの地域の様子を写真で

楽しんでいただけたらと思っています。 

今日、ぎりぎりで完成し、東山本全戸配布と

いうことで、先ほど５時半から3000部を３

人の方に手伝っていただき仕訳しました。 

市政だよりとともに各戸に配布します。 

東山本小学校区まちづくり協議会ニュース 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
時 間 ：13時～15時半 

場 所 ：東山本上之島集会所 

参 加 費 ：100円 

今月のふれあい喫茶は…11/18 

お気軽にお越しください 

10月4日に運動会を開催。多くの方に参加いただき有

り難うございました。心に残る運動会が出来まし

た。本小学校では６段ピラミッドを実施。けが人も

なく無事終わりました。 

人権教育研究で指定校として2年間研究してきました

が、11月26日に発表会を行います。 

カルガモの冊子のＤＶＤ化を今年中に完成すること

を願っています。 

地域の運動会にもたくさんの職員が参加させていた

だきます。 

10月31日に開催の人権研修ですが、「人権研

修」とすると重くなり人が気にくくなるので教

育講演会のような形で行います。講師の向出佳

司さんは昔から存じていますが、話の面白い方

で、非行の子どもたちと接する場合も、実際に

自分も体験してみるという、とても先生とは思

えない方です。気楽に話がきけるので、是非来

てください。 

今日、皆様に配っています「カルガモのお話」

は前回のラウンドテーブルで増刷のご希望があ

ったのでまち協として増刷しましたので、今日

の皆様と、町会に２部位ずつ、幼稚園と小学校

の先生方全員にお配りします。何らかの形でご

利用ください。また、ＤＶＤのような形でもし

て教材にでもしようと考えています。 

幼稚園も無事運動会を行うことが出来、たくさんのご来賓に来

ていただきました。 

有り難うございました。この場所で幼稚園教育が出来て幸せで

す。時代の流れで致し方ないのでしょうが、公立の幼稚園が中

学校区に１つは無いと問題であるとは思います。東山本は引き

継ぎ園として今の幼稚園の良さを、次の子どもへ引き継いでい

きたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

VOICE 

毎日のように「あんまちメール」に中学生

が付きまとわれたり、痴漢事件発生のメー

ルがあります。露出などの変質者も多く、

昼間の時間帯でも発生しています。 

●中高橋の水防倉庫の前にガラス放置してあった 

のを市職員に相談 

→市に連絡したら直ぐに片づけに来てくれた 

時期的にこれからは家庭用プランターなど 

の残土の遺棄が増えてくるから注意が必要 

土は市で引き取ってくれるが年間に数回 

持ち込みはいつでも引き取ってくれる 

まとめておく必要がある 

地域活動用の袋に入れる 

→土嚢袋に入れて1年に1回引取りしてくれる 

ただし、一般でなく公のものであることが必要 

●今年、五陵橋で横転事故など2件あった 

橋の両側に止まれの標識はあるが、橋の上には 

ない 

橋を通る車が止まらずに走るので事故が起こる 

市に相談しても警察の仕事であり手が出せない 

地域又は市民から通報したほうが良い 

地域安全センターを通じて要望をどう出せばよ 

いのか聞いてみる 

●アルミ缶回収について 

アルミ缶回収の自転車、軽トラが危険 

9～10月に増加している 

中学校が中心になって回収する方法などの 

収集する仕組みづくりが要るのではないか 

ビール缶などは洗浄が必要 

ペットボトルも同じ 

市の回収袋に入ったものを取るのは窃盗 

●鯉のお話 

東山本は、幼稚園、小学校、中学校を同一内 

で育っている。 

山畑川の鯉を子どもたちが見守っている 

子どもたちも癒されている 

鯉もいろんなところに放流すればよいが、簡単 

にはいかない 

大きいコイとか、黒いコイはと生き延びられる 

が、色のついたコイは目立って狙われやすい 

し、小さいと食べられる。 

水深が深いか、コイが大きくないといけない 

台風の後は多い→上の池から流れてきた 

釣り人は持って帰らない 

釣りを楽しんでいるだけ 

はるごとにも記載はありますが、今年も4月

から9月30日までラジオ体操をしました。 

のべ5,700名の参加がありました。 

他地域からも参加がり、地域間交流、世代

間交流というすみれ会の目標に少しでも近

づいたのでは。 

7月から8月は非常に暑かったけれど、熱中

症予防に小地域ネットワークからスポーツ

ドリンク、お茶を提供いただきました。 

8月には横断歩道に立っていただいたり、公

園の清掃、石拾いも行って頂きました。 

土に埋もれていた排水溝を整備して水はけ

が良くなりました。以上のことを自主的に

行って頂くなど、みんなの協力で事故無

く、6か月で終わりました。有難うございま

した。 

わがまち推進計画の見直しのためにアンケ

ートを実施します。まち協で実施している

ことのＰＲとそれについての意見を集める 

配布は全戸配布しますが、回収方法が難しい

ので、２案を考えている。 

①町会で集める（町会長まで持参） 

②コミセンに持参する 

のどちらが良いか？ 

→コミセン持参では集まらない 

班長がまとめて、町会長に集める方法が 

良い 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※写真が届きましたので 

 一足早く掲載いたします 


